
２０１５オ－ル兵庫コンテストコメント
　　　　　　　　　　　　　　　　（文字化けしたコメントは削除しています）

O-CS-7 JR0BAQ オール兵庫コンテストのご盛会をお祈り申し上げます。

O-CS-430 JH4RAL/3
いつも集計ありがとうございます。小高い丘からモービルホイップで参加 してみました。雪は
残っていましたが、ポカポカで暖房不要でした。

O-CS-7 JF1HNL/1 集計５９６３です。１４に出たかったのですが、聞こえませんでしたＴＴ

I-CS-7 JH3PTC 楽しく参加させていただきました。

I-CS-7 JF3IPR 日曜日のコンテストとなり参加者は例年より多かったようです。

O-CS-HF JE8CLT 正月休みを利用し、今年初めての国内コンテストに参加してみました。

O-MS-QRP JR6KBF/6
このコンテストはQRP部門があるので、やりがいがあります。 このような機会を設けていただい
た関係者の皆さまのご尽力に感謝いたします。

I-CS-7 JH3HGI
今年は赤穂郡「上郡町」の「合併60周年」の年に当たります。「上郡町」をより多くの人にＰＲしよ
うと思って、参加しました。楽しく参加できました！！

O-CS-50 JA9XAO 初めて参加しました。交信した1局しか聴こえませんでした。

I-CS-7 JR3RIU １／４の開催は少しつらいです。

O-SM-7 JF3NIM 集計御苦労さまです、コンテスト楽しみました。

O-MS-7 JH6WKF 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-HF JA1HMK 楽しく参加しました。ありがとうございました。

O-MS-7 7M3OER/1 僅かながら参加しました。運営ご苦労様です。

O-CS-7 JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。

O-CS-HF JK1MZT
奨励賞はよいアイデアだと思います。マルチが設定されていてもＱＲＶする局がいないと地方コ
ンテストに参加する意味が半減してしまいますので。

O-CS-7 JK2BAP
集計、お疲れ様です。昨年よりは良い結果になりましたが、午後は暇で仕方がありま せんでし
た。

O-CS-7 7N2SPK スタートダッシュが肝心ですね。

O-MS-HF 7L1FFH
コンテスト結果の集計ご苦労様です。年初めのコンテストとして毎年参加させていただいており
ます。

O-CS7 JF2KWM 集計ご苦労様です。用事の合間をでの参加でした。

I-CS-144 JE3VOK 参加できたのは短い時間でしたが楽しめました。

O-CS-7 JA4BDY 暇をみて参加しましたが楽しめました。

O_CS_7 JQ1HMV QSOいただいた県内各局に感謝です。

I-CS-3.5 JH4RCK/3 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-144 JK3BSB 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-HF JH3QCO 楽しい１日でした。

O-MS-7 JS1MBH 兵庫各局TNX.

O-CS-14 JK8PBO
係りの皆様集計お疲れ様です。2年連続参加です。よろしくお願いいたし ます。他エリアからの
移動局が頑張っておられましたが、県内局が少ないように感じ ましたし、残念ながら支部役員
さんと1局もQSO出来なかったようです。タイミングの 問題でしょうか？

O-CS-7 JI4WHS 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JM1EKM 気合い不足で足跡しか残せませんでした。

O-CS-7 JI5NWQ 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-7 7N2XHH
用事があり数時間での参加でしたが今年も元気な兵庫県内局とQSOができ大変良かったで
す。来年も参加したいと思います。

O-CS-HF JA2QVP 集計ご苦労様です。指定無視で呼ぶ局がいるとただの時間の無駄になりま すね。

O-MS-QRP JE1NGI
楽しく参加させていただきました。できればQRPも，HFとVHFで種目を分け てもらえると遠方か
ら参加するQRP局には有り難いと思います。

O-CS-7 JR0BQD 短時間でしたが楽しめました。JCGも増え満足です。

O-CS-7 JI1LHT
出だしは遅れたものの、昨年より局数を伸ばせました。 交信された局長さん、ありがとうござい
ました。

I-MS-50 JH4SMT/3
初めて県内乗り込み&担ぎ上げで参加しました。4エリアで聞くより50MHｚ が賑やかで楽しかっ
たです。

O-MS-HF JH4MGU 今年も何とか参加できました。次回もがんばりたいと思います。

I-MS-QRP JA3LIL QRP運用にて、コンテストを楽しませて頂きました。

O-CS-7 JF6TWP/6 集計お疲れ様です。仕事だったのであまり出来ませんでした。
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O-CS-1.9 JN3VQM

コンテスト規約に電子ログはJARLの様式とありましたので，コンテスト委員会が認める
“Cabrilloに準じたもの”で提出いたします．したがいまして，交信日時はUTCでの記述になって
おります．支部や地方本部主催のローカルコンテストでJARL様式での電子ログ提出を謳いな
がらCabrilloで提出すると交信時間をJSTとして扱い失格扱いにするコンテストがありますの
で，念のために書かせていただきました． 支部主催のローカルコンテストとしては珍しくDX局の
参加を認めているコンテストですので，英語での規約を作り，海外のコンテスターやJCC/JCG
ハンターへの告知を行っていただけると，さらにコンテストが盛り上がり新年の楽しみが増える
と思います．ぜひ，ご検討いただければと思います． JL3JRY屋田OM以外の兵庫県支部の役
員の方と交信が出来なかったのは淋しかったです．コンテストで名を馳せた藤原さんが支部長
をされているので，もっと賑やかになればいいのになぁと思いました．来年は是非，全員参加で

O-MS-7 JG1GCO 今年も参加できました。

O-MS-21 JO3DDD 短時間でしたが、楽しませていただきました。

O-CS-HF JA7AEM 今年もなんとか参加できました。

O-CS-HF JK1SDQ 短時間でも毎年参加を楽しんでいる

O-CS-HF JH1CHU ハイバンドのCONDXが悪かった。でも楽しめました。

O-CS-HF JA3GJQ ２０メートルのスロウパー、1.9ＭＨＺいつもよりよく聞こえました。

I-CS-ALL 8J3EQ/3

特別局としての実績をあげるための良い機会と考え、多くの交信が望めるオール兵庫コンテス
トに参加しました。残念ながらバンドは限定的なものでしたが。 　今回、HF＋50MHzでの参加
でした。HFと50Mで交信して頂いた県外局がありました。この局の場合、私との交信すべてが
得点になりません。県外オールバンド部門がないからです。折角交信して頂いたのに得点にな
らないというのはたいへん失礼なことだと思います。２部門にログが出せればそうではなくなり
ますが、それは許されていないのですよね。県外局が兵庫県局と交信したとき、そのすべてが
無駄にならないように（死に得点にならないように）県外オールバンド部門が設定されるべきだ
と思います。県外局あってのオール兵庫コンテストです。県外オールバンド部門がないのなら
県内局だけのコンテストになってしまいます。

O-CS-HF JH1HIC コンテストを楽しませていただきました。ありがとうございます。

O-MS-3.5 JR6CSY 参加局も多く楽しめました。

O-CS-50 JR3NDM 集計ご苦労様です。HFにも参加しましたが、50MHz分の提出をします。

O-MS-7 JA0DVE 3.5MHz-Band 縺ｯ CHECK-Log 縺ｧ謠仙・縺ｧ縺吶€よ･ｽ縺励ａ縺ｾ縺励◆縲・

O-MS-7 JA2HUJ 短時間でしたが、初めて参加です、ありがとうございました。

O-MS-3.5 JR5PPN
明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 少ない交信局数ですが
ログ提出します 参加各局お世話になりました。今後ともどうかよろしくお願いします。

O-MS-7 JJ1XQU 集計ご苦労様です。今年も元気で参加出来ました　楽しかったです。

O-MS-7 JG4IBI 集計ご苦労様です　よろしくお願いします

O-CS-3.5 JA2HJP 2回目の挑戦です。ハイバンドはとても静かでしたね。

O-MS-3.5 JH1MTR/4 県内局もう少し出てください。

O-MS-7 JR3QHQ 今年は、フル参加でした。自己ベストを超えましたが、昨年の1位に は、及びませんでし た。

O.CS.7 JA4UYM 県外局として始めて参加しましたが 要領不足、次回は頑張らないと。

O-CS-7 JE1GZB 次回も頑張ります。

O-CS-HF 9V1XX 初参加です。

O-MS-QRP JS6SDQ 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-HF JA9RT 年齢７９歳　次回もがんばりたいと思います。参加賞がほしいです。

I-CM-ALL JI3ZOX
クラブ常置場所にて、新年会とオール兵庫コンテストに参加しました。 参加局は、<JL3IVX、
JM3KAN,JN3LAE,JN3VUT＞集計局ご苦労様です。

マルチ JA0IOF 短時間の参加でした。ありがとうございました。

I-CS-3.5 JS3XOR QRNが酷かった。

O-CS-3.5 JA5XLK 初参加です。よろしくお願いいたします。

O-MS-3.5 JR1MEG/1 晴天無風の移動日和で楽しいひと時でした。

O-CS-7 JE2QBL 約30分の参加でしたが、ログは提出しておきます。よろしくお願いします。

O-CS-3.5 JA1CCX ＡＲＲＬ ＲＴＴＹ ＲＵと被り短い運用でした

O-CS-HF JH7IXX ご交信いただきましたみなさん、ありがとうございました。

I-CS-7 JE6EKC/3 久し振りに参加しました。バンドがスキップする時間が早くて目標には届きませんでした。

O-CS-1.9 JE4KQH 1/4今年は日曜なので出られましたが、来年は無理ですね

O-MS-7 JA5CBU 今年もこのコンテストでローカルコンテスト開幕です。
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O-MS-7 JD1BIA 何十年ぶりに参加しました。

O-MS-144 JO3VUQ
今年も参加させていただきました。交信いただいた各局様ありがとうございました。エコポイント
よろしくお願いします。

O-MS-7 JA3ROE 毎年、最初のQSOはこのコンテストです。今年は参加局数が少なく感じました。

I-MS-VU JP3JRJ ニューカマー部門がほしい

I-CS-21 JA3RAZ これで精一杯です次回もがんばります。

O-CS-7 JA1DFP 短時間でしたが楽しく参加させて頂きました。

O-CS-7 JA0QD/1 兵庫県にこれほど多くの市があるとは知らなかった。

I-MS-ALL JA3AOP

バンド切換えやリグ切換えを簡単に行えるようにログソフトを前日に準備ましたが、当日エラー
が頻発し、いつものzLogに急遽切り替え、こちらは準備をしていなかったのでログ立ち上げまで
時間がかかり、一番大事な開始直後の１時間を棒に振りました。 3.5/7 はまずまずでしたが50
が伸びずに終わりました。 コンテスト運営の皆さん、有難うございました。 楽しませていただき
ました。

O-CS-HF JA3ATK/5
集計ご苦労さまです、これからも迫力のあるコンテストで、、 乗り込みの移動の皆さん、ご苦労
さま、、

O-CS-14 JR7ASO
午前中、真空管リグTS-520 10Ｗで参加しました。ＣＷフィルタなしのＱＲＭもたまには良いもの
です（汗）

I-MS-QRP JG1NCL/3 今回もコンテストを楽しむことができました。

O-MS-28 JR3AAZ
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。QSOの多い
２８MHZでエントリーさせていただきます。各局ＱＳＯ有難うございました。不備が有りましたらお
知らせ下さい。

I-MS-7 JA3TSC
コンディション不安定な中での参加でした。主催県から出ている局が少ないと言われる事のな
いようにとの思いで参加しましたが、以前のような賑わいがなくなった感じを受けたものの、根
強い人気の「オール兵庫」と思います。

I-MS-ALL JF3OQA
今回は久々の休日開催だったので移動したかったのですが、寒くて移動する気力も起きず自
宅から細々と参加しました。

I-MS-7 JA3IFW 1回目のマルチの数値が間違っていました。（合計は正しい） 再送します。

O-MS-VU JE3ARO 雪がたくさん有り、ロケの良い場所で移動運用出来なかったのが残念です！

O-CS-7 JH4FUF/4
楽しめましたが、県内局が例年と比べて少なかったように思います、来年は常置場所からもっ
と本腰を入れて頑張りたいと思います。集計ご苦労様です。

I-MS-7 JR3RIY
午前中はローカル局とアイボールしたり、他のＲＴＴＹコンテストとの掛け 持ちで、あまり出るこ
とが出来ませんでした。取りあえずマルチサービスをしただけです。

O-MS-SWL JA6JKE/1
5W出力にホイップアンテナでは、兵庫県内局とのQSOが成立しませんでしたので、今回はSWL
として参加します。

O-CS-21 JL1EEF
謹賀新年！恒例のコンテスト始め、ロー・スコアに終わってしまいましたが、今年も元気に参加
することができました。弱い信号を拾っていただきありがとうございました。

I-MS-50 JP3EAN
今回初めてのオール兵庫コンテストに参加しました。５０ＭＨｚというこ とでなかなか局数はとも
かくマルチプライヤーがあまり増えませんでした。小学校六 年生です。

O-CS-7 JN3XEZ 初めてログ提出します。QSO頂きました兵庫県内局の皆さま、 有り難うございました

I-CS-ALL JA3XOG
入力誤りがありましたので、訂正いたします。 いつもありがとうございます。ローバンドのアンテ
ナが年末の嵐で破損し、苦しみました。

O-CS-3.5 JG1QPZ 次回もがんばりたいと思います。

I-CS-50 JM1TDG/3 集計お疲れ様です。今年は場所取りのため、車中泊しました。

I-CS-ALL JA3LEB 集計ご苦労様です。

I-CS-7 JR3BHX 満７１歳　　昭和１８年８月６日生まれ

O-CS-7 JL1LOF/1 集計ごくろうさまです。夕方からの参加となったため少ししかできませんでした。

0-MS-7 JF2FKJ 7MHzSSBで参加。あまりコンディションが良く無く、近場の3エリアは弱かった。

I-CS-7 JO3JYE
赤穂市のマルチを提供すべく、少しだけ3.5MHzも運用しました。つきましては、 3.5MHzのログ
をチェックログとして提出いたします。よろしくお願いします。

ICS7 JR3OQJ
昨年は、粗品のそうめんいただきました。地元は今のところ、私一人、免許はある人はいます
がＱＲＶがありません。

O-MS-7 JN7RFH 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-14 JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-3.5 JN7QYC 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JK1UKQ 次回も参加させていただきます

O-CS-7 JA7ARW 年初めのフル参加を目指しましたが、諸々の都合でわずか10QSOのみでした。
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O-MS-7 JG1TVK
集計、お疲れ様です。コンデションが今ひとつで、明日から仕事始めでもあり、今ひとつ盛り上
がりに欠けていたようでした。今まで参加していたマルチがだんだん少なくなっている様に感じ
ました。

O-MS-7 JH7OUW 楽しませて頂きました。

O-MS-QRP JN3DMJ
集計ありがとうございます。 1.9～430MHzのうち7バンドにおいて、CW、SSB、FMの３モードで、
いつものようにQRPで運用しました。 7、14、144MHz CW の一部はQRP自作機計3台で運用し
ました。 QSO頂いた局ありがとうございました。

I-MS-ALL JG3PCE/3 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-QRP JA4GNK ー

I-MS-7 JK3TJM 初めての参加でした。

O-CS-430 JA3HLX 今後ともよろしくお願いいたします。

O-CS-7 JA2ANR コンテストを楽しませていただきました

I-MS-QRP JA3KYS/3
集計ご苦労様です。　自宅近くの海岸から参加しました。HF HiBAND/V/UHFは参加局が少な
く7Mがﾒｲﾝになりました。

O-MS-3.5 JE6KFO
アパマンハムです。 3.5MHzで楽しくＱＳＯ出来ました。 兵庫県のみなさんありがとうございまし
た。 感謝・感動です。

I-MS-VU JI1JRE/3 家族旅行の合間に参加させていただきました。

I-CS-3.5 JG3DOR/3 短時間の参加でしたが楽しめました

O-CS-3.5 JR1BFZ/2 夕方から出掛ける予定があり、短時間の参加でしたが、大変楽しめました。

I-MS-VU JM3QIS/3 午後からの参加でしたが、良い天気に恵まれ楽しめました。

I-CS-7 JN3TMW 仕事の都合で、フルタイムでの参加が出来ませんでした。

I-MS-144 JO3OMA/3 移動運用では初めての参加でしたが、さすがに寒かったです。

0 JO3LDO/3

800メートルの山でしたが、山裾から積雪があり、３度スタックしましたが何とか山頂まで辿り着
き、下山時の安全を考え午後３時半に撤収を開始しましたが、アンテナポールが凍って縮まら
ずコンロで炙って温めるなどかなり撤収に手間取り、凍った林道をやっとの思いで下山しまし
た。短時間且つわずかな交信数ですがそれなりに楽しめました。交信していただいた各局長様
に感謝!!

I-CS-7 JI4EAW/3 次の日が仕事なので早めに撤収せざるを得なかったが、参加局も多く楽しめた。

O-MS-SWL JA1-22825
参加できてうれしく思います。今年は４日が休みだったので、何とか参加 できました。14MHzも
聞こえ、まずまずでした。

O-MS-VU JP3KPJ
今年はホームから県外局としてお声掛けだけでしたが、来年は県内局として参加したいと思い
ます。

I-MS-144 JG3CCD
なんとか間に合いました。次回も元気に参加します。今回は２・３日でかなりエネルギーを使っ
たので、次回は４日の分も考えてそれぞれＱＲＶしますね。

O-CS-14 JL8WFI

オール兵庫コンテストは電子ログの提出がテキストメールに限定されており、それ以外はコン
テストログとして受付されず失格となる。特に３年前は大量の失格者が出ている。コンテスト委
員会のコメント「電子ログで提出された書類の約１／４がデーター化け状態・・・このような状況
を如何にして改善していくか。」。簡単です。他のコンテストと同様にすれば改善します。と言う
より、この問題が取り上げられてからもう３年経ってます。速やかに改善されたい。

I-CS-ALL JK2XXK/3

県外局に全バンドOKのマルチバンド種目がないため（厳密にはQRP種目がありますが）、
V/UHF帯のCWは全般的に寂れていたと感じました。コンテストを開催しておきながらﾊﾞﾝﾄﾞ活性
化の機会を規約上で実現しないのは実にもったいない。県外局マルチバンド種目の復活を是
非前向きにご検討下さい。

JM8ESQ オール兵庫コンテストには始めての参加でした。次回もがんばりたいと思います

JF3LPM ちょっぴり参加。

JR2NRP
昨年２月末より血液透析を受け、予防医学療養と併せて通院生活となっていますが今年最初
の日曜日に時間のゆるす限り参加させて頂き楽しませて頂きました。雪や寒さの為か今年の
参加者は（ことに移動局）が少なく感じました。

JI1IIF
新年おめでとうございます。８Ｊ３ＥＱ／３がＣＱを出していて、好感が持てました。コンテストに
も８Ｊ・８Ｎ局が積極的に出ていただきたいと思いました。ありがとうございました。

JA2BHG スキップ状態のため３エリアの信号が弱くくろうしました。

JH7FUJ
始めて参加させて頂きました。県単位のコンテストのわりには、終日県内局が聞こえており兵
庫の方々はアクティビティーが高い感じがしました。

JA8-3339/7
今年は仕事も休みであったため久々の参加になりました。３エリアもそこそこ入感していまし
た。

JO1JKH ハイバンド（１４ＭＨｚ、２１ＭＨｚ）は４・８エリアが聞こえました。来年はＣＱ出してみます。

JG3RMM 発参加でルールに沿っていないかもしれませんが、適宜御処理願います。
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JN3ONX
実施日が日曜日だったにも関わらず参加局が非常に少なかった。一方で他エリアから淡路島
への移動での参加局が多かった。年末年始の雪が山岳部の移動ができなかったかも知れな
い。

JI5SAO
五年ぶり位に２ｍ１局だけですが参加させて頂きました。どのコンテ嘘ｔも参加局が少ないので
ね。今後も参加していきたいと思っています。

JP3IYX 始めて参加させていただきました。今後ともよろしくお願いいたします。

JP3KEL
１２００ＭＨｚではコンテスト参加者以外を含めると５局交信できました。短時間の運用でこれだ
けの方と交信できるのは珍しいです。

JO3RUL
朝から夜まで長時間参加しました。午後からは参加局が少なくなり、夕方にはバンドが静かに
なってしまいコンテストの当日とは思えず。さびしい限りです。

JF1CQH 今年も宜しくお願い致します。

JF2MVI
都合で16:30頃しか参加出来なくて残念でした．ＱＳＯしていただいた各局ＴＮＸ！８Ｊ３ＥＱ／３２
７０１０４ＱＳＯできＣＷでの神戸市の区が終了しました。非常にうれしく思います・（WAKU
AWARDに挑戦しています）

JO3BHE
集計お疲れさまです。昨年は電子ログ提出しましたが、まさかの書類不備で失格でした。未だ
に原因がわからず年１回のコンテストと言うこともあり、今年は紙ログで提出します。お手数で
すがよろしくお願いします。(失格の原因はＲｃｖのＲＳＴが全局完全に抜けていました）

JG1IEB 昨年と同じ位ＱＳＯができました。今年もよろしくお願いします。

JE7ENK/7 楽しむことができました。

JA5SQH/5
今年は雪が多かったのでしょうか、標高５００ｍを越えると雪のシャーベットのツルツル状態でし
た。チェンは無いので坂の手前での運用となりました。

JL3TXW 次回も参加します。

JA3RHL 次回もがんばりたいと思います。県内局頑張れ。
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